

Economista Ricardo Ffrench-Davis: Chile va a necesitar una nueva reforma tributaria

El Ciudadano · 28 de abril de 2020



En entrevista con Radio Cooperativa, el economista Ricardo Ffrench-Davis afirmó que nuestro país va a necesitar «una nueva reforma tributaria» como «factor clave» para la recuperación económica tras la crisis causada por la pandemia del Covid-19.

«Necesitamos una reforma tributaria de 3, 4, 5 puntos del PIB, más allá de la reforma tributaria que acabamos de tener, que era abrumadoramente mejor que el proyecto original del Gobierno, que era impresionantemente regresivo, incomprensible», señaló Ffrench-Davis.

Para el economista, «hay que hacer cambios estructurales, calidad de la educación, mejoras en la salud, formación de un sistema nacional de salud, mejorar la capacitación laboral y echar a andar una reforma tributaria, gradual, a tres, cuatro, cinco o 10 años».

«El problema es que no está en el ADN de este gobierno utilizar con fortaleza las disponibilidades que tiene el Estado para hacer cosas y la preocupación de economizar platas, cuando se trata de platas para la mayoría de la gente», agregó.

Finalmente, Ffrench-Davis advirtió que «la situación actual es muy grave, la situación del 82 fue gravísima, fue tan intensa que tuvimos un 31 por ciento de la fuerza de trabajo desocupada (...) el ingreso per cápita de Chile recién siete años después se volvió al nivel que se tenía el año 81 y eso sería horroroso volverlo a repetir».

Consultado sobre si compararía esta situación actual con la de la década de los '80, respondió que «no, pero sí superamos el 10 por ciento y es evidente que lo vamos a superar. Está lejos del 31 por ciento, eso es de otro mundo».



El Ciudadano
¡NECESITA TU DONACIÓN!

PINCHA EN ESTA IMAGEN PARA SABER CÓMO COLABORAR



elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano